

Silvia Ohse

Von: Himmelsfreunde.de [info@himmelsfreunde.de]
Gesendet: Dienstag, 8. April 2008 06:00
An: info@adwords-texter.de
Betreff: Maria Rosa Julia Billiart

Himmelsfreunde - der tägliche Heiligen-Newsletter
vom Dienstag, 8. April 2008

Liebe Himmelsfreunde,

bleiben wir doch beim Thema Unterricht. Was würde ich noch alles zu Pflichtfächern in den Schulen machen? Natürlich die Frage nach dem Sinn des Lebens!

Da gibt es doch diese berühmte Antwort des Supercomputers, der auf diese Frage die Zahl 42 ausgespuckt hat. "Der Sinn des Lebens ist 42." (Gehen Sie einfach mal mit diesem flapsigen Satz "googeln", da werden Sie einige Beiträge dazu finden.)

Jetzt denken Sie, ich will Sie auf den Arm nehmen, aber keineswegs. Denn dahinter verbirgt sich etwas ganz Anderes. Es gab mal einen Wissenschaftler (ich weiß leider den Namen nicht), der herausfinden wollte, welches Gewicht die Seele hat. Und es gab einen Schwerkranken, mit einer Krankheit, bei der man sich praktisch nicht bewegen kann. Diesen Kranken hat er auf einer Präzisionswaage gewogen und festgestellt, dass der bei seinem Tod - also wenn die Seele den Körper verlässt - genau 42 Gramm "abgenommen" hat. Schlussfolgerung: Die Seele würde 42 Gramm wiegen.

Tauschen wir den Platzhalter in der Gleichung aus, und es ergibt sich: Der Sinn des Lebens ist die Seele! (Und ihre Weiterentwicklung natürlich.)

Jetzt gibt diese ganze scheinbar unsinnige Gleichung plötzlich Sinn, oder?

PS: Diese Entschlüsselung stammt nicht von mir selbst, sondern von meinem Mann Markus. Er hat sich mit vielen Wissensgebieten beschäftigt und ist ein sehr intelligenter Mensch, der auch "querdenken" kann. Er hat diese beiden Infos miteinander verknüpft und damit ein Rätsel gelöst, das ganze Generationen von Kinobesuchern wohl nur als schlechten Scherz betrachtet haben.

PPS: Wenn Sie mehr über das Gewicht der Seele wissen wollen, hier ein Artikel in Wikipedia:

<http://de.wikipedia.org/wiki/Psychostasie>

Darin reicht die Spanne des Seelengewichts von 21 Gramm bis 69,5 Gramm, wovon die Variante mit 21 Gramm häufig zitiert wird. Allerdings: Warum sollten nicht auch Seelen, so wie Körper, verschiedene Gewichte haben? Die Erklärung klingt so großartig logisch, dass ich sie Ihnen nicht vorenthalten wollte. Außerdem sehen Sie hier einen wissenschaftlichen Beweis dafür, dass es die Seele gibt: sogar ihr Gewicht ist messbar!

Maria Rosa Julia Billiart

Ordensgründerin der Schwestern Unserer Lieben Frau

geboren: 12. Juli 1751 in Cuvilly, Frankreich

gestorben: 8. April 1816 in Namur, Belgien

Schon als Kind war Maria Rosa Julia Billiart die beste Gehilfin des Pfarrers ihres Heimatortes. Sie sammelte regelmäßig Mädchen und Buben um sich und erzählte ihnen vom Leben Jesu Christi. Als Julia älter wurde, unterrichtete sie die Kinder von Cuvilly in der Picardie, wo sie 1751 zur Welt gekommen war, sogar im Katechismus.

Ein Anschlag, der ihrem Vater galt und den Julia miterlebte, versetzte die junge Frau im Jahr 1774 in einen solchen Schrecken, daß sie vom selben Tag an gelähmt ans Bett gefesselt war. Aber dies war nur der Beginn einer Reihe von Schicksalsschlägen, die Julia erwarteten und die sie alle mit heroischer Geduld und Sanftmut ertrug. Während

der Französischen Revolution geriet die Kranke in den Verdacht, verfolgten Priestern Unterschlupf zu gewähren. Schon errichteten die Häscher auf dem Dorfplatz von Cuvilly einen Holzstoß, auf dem die als Hexe verschriene Julia Billiard verbrannt werden sollte. Unter Mithilfe treuer Freunde, die sie, in einem Strohballen versteckt, aus dem Dorf schmuggelten, konnte Julia entkommen und lebte in den folgenden Jahren, immer auf der Flucht, in mehreren Städten Frankreichs. In Amiens fand sie schließlich einen sicheren Unterschlupf. Und hier schuf Julia Billiard das, was ihren Namen unvergessen machen sollte: Im Jahr 1804 gründete sie die Kongregatio

n der "Schwestern Unserer Lieben Frau" (U.L.F.) zur Erziehung und zum Unterricht von Mädchen. Wie durch ein Wunder gesundete Julia bald nach der Ordensgründung und konnte sich dadurch noch intensiver um die Verbreitung ihrer Ideen kümmern.

Die Genossenschaft fand schnell großen Zulauf, wurde in den Anfangsjahren aber auch von vielen Seiten angefeindet. Schwere Prüfungen folgten für Julia Billiard. Der schlimmste Tag für die leidenschaftliche Missionarin kam 1809, als sie mit ihrer Kongregation Frankreich verlassen mußte. Sie gründete in Namur in Belgien ein neues Mutterhaus und sorgte auch hier für rasche Verbreitung des Ordens.

Nach Jahren der völligen Selbstaufgabe im Dienst für den Nächsten durfte Maria Rosa Julia Billiard noch erleben, daß die französischen Gegner der "Schwestern U.L.F." ihr Unrecht einsahen und die Genossenschaft wieder zuließen. Kurz darauf, am 8. April 1816 starb die Ordensgründerin in ihrem Mutterhaus in Namur, wo sie beigesetzt wurde. Papst Paul VI. sprach Julia Billiard am 22. Juni 1969 heilig.

Weiterhin werden am heutigen Tag geehrt:

Beata

Nonne, Klarissin
geboren: 14. Jh. in Mecklenburg
gestorben: 8. April 1399 in Ribnitz, Mecklenburg-Vorpommern
Mehr unter http://www.heiligenlexikon.de/BiographienB/Beata_von_Ribnitz.html

Dionysius von Korinth

Bischof von Korinth
geboren: 2. Jh. in Korinth, Griechenland
gestorben: 2. Jh. in Korinth
Mehr unter http://www.heiligenlexikon.de/BiographienD/Dionysios_von_Korinth.html

Ihr Heiligen Gottes, wir grüßen euch! Bittet für uns!

Herzliche Grüße

Silvia Ohse

Organisatorisches:

Die Texte in diesem Newsletter stammen, wenn nicht anders angegeben, aus dem Buch "Heilige und Namenspatrone im Jahreslauf" von Vera Schauber und Hanns Joachim Schindler, erschienen im Pattloch Verlag. Vielen Dank an die Autoren und den Verlag für die Genehmigung zur Veröffentlichung.

Suchen Sie weitere Heilige, etwa Ihren Namenspatron oder den Namenspatron von Familienmitgliedern oder Freunden? Bestimmt werden Sie hier fündig:
<http://www.heiligenlexikon.de>

Und wenn Sie jemanden kennen, der ebenfalls mehr über unsere Heiligen wissen möchte, dann empfehlen Sie diesen Newsletter bitte weiter!

Impressum

Verantwortlich für den Inhalt dieses Newsletters:

Silvia Ohse
Am Markt 5
96332 Pressig

Tel. und Fax 09265/8527
E-Mail info@adwords-texter.de
Internet www.himmelsfreunde.de
Umsatzsteuer-Ident-Nr. DE 231267139

Sie möchten sich abmelden? Bitte hier klicken:
<http://newspromo.de/manager.php?op=ab&id=34833&email=info@adwords-texter.de>
